

Antrag A2 an den Schachbezirkstag am 10.05.2015

Änderung der Bezirksturnierordnung des Schachbezirkes Magdeburg

Antragsteller: Vorstand des Schachbezirkes Magdeburg

Der Bezirksschachtag möge beschließen:

Abschnitt F2 Nr. 6 der Bezirksturnierordnung des Schachbezirkes Magdeburg (BTO) erhält folgende Fassung:

6. Struktur des Schachbezirks Magdeburg: Der Spielbetrieb erfolgt in mindestens 5 Staffeln auf mindestens zwei Ebenen. Die höchste Spielklasse ist die Bezirksoberliga. Sie kann in einer Nord- und einer Südstaffel ausgespielt werden. Darunter folgen Bezirksliga- und ggf. weitere Staffeln. Es sollen 10 Mannschaften je Staffel starten. Die Einteilung soll nach territorialen Gesichtspunkten erfolgen. Der Spielleiterrausschuss entscheidet über die konkrete Ausgestaltung und gibt sie in der Ausschreibung für die Mannschaftsmeisterschaft bekannt.

Begründung

Die vorgeschlagene Flexibilisierung beinhaltet nunmehr Mindestvorgaben, die sowohl die jetzige Struktur abdecken, aber auch die Möglichkeit einräumen, ggf. notwendige Anpassungen vorzunehmen. Gleichzeitig wird damit sichergestellt, dass ohne Änderung der BTO kein fundamentaler Systemwechsel stattfinden kann.

Zum Vergleich die jetzige Fassung:

„6. Struktur des Schachbezirk Magdeburg: Der Spielbetrieb erfolgt in 6 Staffeln. Die höchsten Spielklassen sind die Bezirksoberligen. In der zweiten Ebene folgen vier Bezirksligastaffeln. Es sollen 10 Mannschaften je Staffel starten. Die Einteilung soll nach territorialen Gesichtspunkten erfolgen.“



Dr. Andreas Kalusche

Vorsitzender des Schachbezirkes Magdeburg